

Eine kleine Seele spricht über sich

Ich, wer bin ich?

Oder bin ich überhaupt wer?

Niemand kann mir diese Frage beantworten. Nur mein Inneres, mein Ego, kann es mir beantworten. Aber will ich die Antwort wissen?

Will ich wissen, wer ich bin? Oder will ich einfach nur der sein, der durch mein Äußeres gezeigt wird?

Bin ich, die kleine Seele, die in dem menschlichen Körper lebt, eigentlich darauf hinaus, das man mich erkennt und mich beim Namen nennt?

Ist der menschliche Körper, meine Hülle, schon bereit mit dem Wissen zu leben? Es ist schwer für mich in eurer Welt. Aber ich habe den Weg gewählt. Ich bin ihn freiwillig gegangen. Nicht, damit ich lebe, sondern damit ich sein darf. Ich darf sein, weil du mir deine Hülle leihst.

Alles was dir geschieht, geschieht durch meinen Wunsch nach Lernen und Erleben. Auch wenn dein Weg schwer ist, so ist es doch das was ich Lernen möchte und darf. Vergebe mir, das du das durchmachen musst. Aber ich möchte sein.

Aber auch das Positive in deinem Leben wird durch mich gelenkt.

Jedes Lachen, was dir entgegenkommt, ist eine Seele in der menschlichen Hülle. Diese Hülle ist sterblich, aber ich bin es nicht. Ich lasse diese Hülle los, wenn ich das gelernt habe, was ich lernen möchte. Wenn alles zu meiner Zufriedenheit ist, werde ich die Hülle verlassen und dadurch wird sie sterben.

Wiedergeburt, so sagt ihr dazu, gibt es für mich immerzu. Jedes neue Einkehren in eine menschliche Hülle bedeutet für mich neues Lernen und Erleben. Somit sei euch gesagt, keine Hülle lebt für ewig, aber kein Mensch stirbt für ewig. Es ist ein Kreislauf, der immer wieder von vorne beginnt. Solange, bis ich alles erlernt habe, was ich lernen darf, will und soll.

Somit kann ich die Antworten auf meine Fragen in der Einleitung nun beantworten.

Ich bin, was ich sein soll.

Ich bin, wer ich sein soll.

Ich will die Antworten nicht alle wissen. - Aber ich möchte durch dich lernen und leben.

Ich möchte an deiner Seite sein. Höre ruhig ab und zu mal auf mich. Ich bin nicht so weit weg von dir. Jedesmal wenn du ein GEFÜHL hast, das dich warnt oder dir sagt, das du etwas anderes machen sollst, dann höre darauf, da dies der Weg ist, den ich lernen möchte.

Vertraue mir und dir selber. Lasse uns zusammen das Erlernen und Leben was ich möchte und darf. Wenn du mir die Freiheit gibst, so wirst auch du zufrieden sein. Versuche einfach zu akzeptieren was passiert.

Ich liebe die Hülle, die du mir zur Verfügung stellst, MENSCH. Somit lasse uns zusammenarbeiten.

In Liebe

Eine kleine Seele, die sich zu Wort melden wollte

(geschrieben von Mario Kampeling)

© **Mario Kampeling**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)